

Ausflug des Reha-Sport-Bildung e.V. am Standort Lady Pom Weimar

Am 18. August haben wir unsere Mitglieder zu einem Ausflug auf die Niederburg Kranichfeld eingeladen. Los ging es um 9 Uhr am Bahnhof Weimar mit einer romantischen Zugfahrt. Anschließend spazierten alle gemütlich vom Kranichfelder Bahnhof auf die Niederburg. Dort konnten sich die Wanderer entscheiden, ob sie noch eine Burgwanderung unternehmen wollten oder das schöne Wetter auf dem Picknickplatz bei mitgebrachtem Kuchen und Kaffee genießen wollten. Höhepunkt des Ausflugs war dann eine 1-stündige Greifvögel-Flugschau um 11 Uhr. Gegen 14 Uhr waren wir in Weimar zurück.



